

vre une mine, la garde pour lui seul et l'exploite lui seul, loin des regards jaloux des autres chercheurs de fortune. Les ingénieurs américains ont été stupéfaits, quoiqu'ils sus- sent déjà qu'il y avait des Canadiens par- tout dans les *Rockies*.

Il y avait une fois un grand garçon de trente ans qui prenait à la gare un billet de chemin de fer, et \$500 à son patron — le tout sans avertir personne. Rendu à Min- néapolis, il se crut au fin bout du monde, mit pied à terre et entra dans un restaurant... où il fut salué sans retard par quatre ou cinq de ses anciens amis du Canada ! Aux der- nières nouvelles, il parcourait les bords du Mississippi cherchant un endroit dégarni de de Canadiens. Je lui conseille de passer au Japon.

BENJAMIN SULTE.

Découvertes du Siècle Dernier

En 1809, Fulton a pris la première pa- tente pour l'invention des bateaux à vapeur.

Les premiers steamers qui ont commencé à voyager régulièrement entre l'Amérique et l'Europe, sont le *Sirius* et le *Great Wes- tern*, en 1830.

On a commencé à se servir du gaz à éclairage en 1802.

En 1812, les rues de Londres furent pour la première fois éclairées au gaz.

En 1813, il fut construit à Waltham, Mass., un moulin que l'ont croit avoir été le premier du monde ayant toutes les conditions pour fabriquer des tissus en coton avec le coton brut.

En 1790, il n'a avait que 25 bureaux de postes aux Etats-Unis et jusqu'en 1837, il fallait payer 25 cents pour envoyer une lettre à plus de 400 milles.

En 1807, les horloges en bois commen- cèrent à être fabriquées au moyen de ma- chines.

Vers l'année 1833, fut construit aux Etats- Unis le premier chemin de fer, d'une lon- gueur peu considérable.

En 1840, Daguerre inventa la photogra- phie.

En 1836, fut accordée la première patente pour la fabrique des allumettes.

Le premier télégramme fut envoyé en 1845.

Les plumes d'acier devinrent en usage en 1803.

La première moissonneuse fut construite en 1833.

En 1846, Elias Howe obtient une patente pour sa machine à coudre.

Mouvement de la Population dans la Province de Québec

Naissances : 58,650 ; mariages : 10,171 ; décès : 31,696.

Ces chiffres sont basés sur les rapports reçus par le Conseil d'hygiène.

Les naissances ont donc été de 39.30 par 1,000 de population ; les mariages de 32.76 ; les décès de 21.24.

De tous les comtés de la Province de Québec, celui où le total des naissances a été le plus élevé, est le comté de Yamaska.

En 1893, le surplus des naissance sur les décès a été de 27,236 ; en 1894, de 21,245 ; en 1895, de 26,957.

Les bêtes qu'il ne faut pas tuer

Combien de petits êtres que l'on détruit sans motifs !

Pourquoi tuer les araignées ailleurs que dans les appartements, puisqu'elles détrui- sent les mouches qui nous importunent ?

Pourquoi mettre le pied sur le petit grillon ou carabe doré qui, dans nos jardins, fait la guerre aux chenilles, aux limaces, aux han- netons qu'il mange ?

Pourquoi tuer le coucou, dont la nourri- ture favorite est la chenille, à laquelle nous ne pouvons toucher sans inconvénients ?

Pourquoi faire la guerre aux moineaux, qui ne mangent un peu de grains qu'à défaut d'insectes, qui exterminent tant d'in- sectes nuisibles aux grains ?

Pourquoi brûler de la poudre contre les étourneaux, qui passent leur vie à manger des larves et à épucer jusqu'à nos bestiaux dans leurs prés ?

Pourquoi prendre au piège les mésanges, dont chaque couple prend 120,000, vers et insectes en moyenne pour élever ses petits ?

Pourquoi tuer le crapaud, qui mange des limaces et des fourmis ?

Pourquoi dire que la chouette mange les pigeons et les jeunes poulets, puisque cela n'est pas vrai ? Pourquoi la détruire, puis- qu'elle fait la besogne de sept ou huit chats en mangeant au moins 6,000 souris par an ?